



BRIDGE ZÜRICH

Bridge Zürich ist ein innovativer Gastronomie- und Food-Meetingpoint an der Europaallee in Zürich, der im April 2021 von der Migros Zürich eröffnet wurde. Das Konzept kombiniert eine vielfältige Gastronomie mit einem modernen Einkaufsangebot, wobei es besonders auf Nachhaltigkeit und kontinuierliche Weiterentwicklung setzt.

Fotos: © Bridge Zürich

Projektkategorie

- Notlicht (NL)

Produktekategorie

- NL: ASG (230 V AC)

Sektoren

- Einkaufen
- Industrie/Gewerbe/Handel
- Tourismus/Gastgewerbe

Baukategorie

Neubau

Baujahr

2021

Kanton

Zürich

Ort

Zürich

Die Migros Zürich eröffnete Bridge im April 2021 unter dem Leitsatz «forever prototype, never done». Während das gastronomische Angebot schnell an Beliebtheit gewann, blieb der Bereich Einkauf hinter den Erwartungen. Angesichts der klaren Entwicklung hin zur Gastronomie hat die Migros Zürich entschieden, den beliebten Treffpunkt an der Europaallee in neue Hände zu übergeben.

Per 1. Januar 2025 hat die Pons Culinaris AG, bestehend aus einem Zusammenschluss von erfahrenen Zürcher Gastronomieunternehmen und Food-Händlern, Bridge übernommen. Das bestehende Food- und Gastronomie-Angebotskonzept wird am gleichen Standort an der Europaallee weitergeführt und mit neuen innovativen Konzepten weiterentwickelt. Auf diese Weise bleibt Bridge seinem grossen Stammpublikum als Treffpunkt erhalten.

